

Artikel vom 03.01.2020

Neujahrsanstoßen der CSU-FU-JU

"Wir stoßen auf das neue Jahrzehnt an"



Bei bester Stimmung und mit einem optimistischen Ausblick auf das Jahr 2020 und ein neues Jahrzehnt haben viele Neujahrgäste und örtliche Mandatsträger beim traditionellen Neujahrsanstoßen der Oberkotzauer CSU, Frauen-Union und Junge Union auf ein friedvolles neues Jahr angestoßen. Auch zahlreiche Politprominenz mit Landrat Dr. Oliver Bär, Bundestagsvizepräsident Dr. Hans-Peter Friedrich MdB, Bürgermeister Stefan Breuer und CSU-Kreisvorsitzender Paul-Bernhard Wagner mischten sich unter die Neujahrgäste im vollbesetzten Tennisheim. Bei guter Laune wurde mit Sekt, heißen Getränken und diversen Leckereien in anregenden und lockeren Gesprächen untereinander und mit den Mandatsträgern und Kandidaten für den Marktgemeinderat intensiv Gedanken ausgetauscht. „Wir werden weiterhin mit voller Kraft für eine erfolgreiche und lebenswerte Heimatgemeinde arbeiten“, versicherte der Oberkotzauer Rathauschef Stefan Breuer den Gästen. Im Bild von links nach rechts: CSU-Ortsvorsitzender Andreas Pöhlmann, Melissa Neudert, Bürgermeister Stefan Breuer, FU-Vorsitzende Marianne Lang, Bundestagsvizepräsident Dr. Hans-Peter Friedrich und Landrat Dr. Oliver Bär.